
会 議 の 名 称 　第2回　中原小学校　学校運営協議会

開 催 日 　令和 ５年　７月　１３日　(木)

開 催 時 間 　１５時００分～１６時３０分

開 催 場 所 　中原小学校　校長室

議 長

出 席 者 学校運営協議会委員　　７名　学校職員　　２名

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数　０

【議　題】

1．校長挨拶　2．令和5年度第1回会議録の承認　3．クラブ・委員会の見学報告　4．チラシ配布について

進捗状況報告　5．自転車講習会について　6．見守る場所の検討　7．会計より　8．その他

【主な意見・決定事項など】

2．令和５年度第１回学校運営協議会会議録について承認される。3．クラブ活動の支援を9月13日(水)

ボードゲームクラブで行う。囲碁については立野台コミセンで活動している囲碁サークルに声をかける。

囲碁サークルの参加者が将棋も知っていれば当日一緒に将棋も教えてもらう。もし将棋はダメなら

コミスクメンバーが教える。委員会活動の支援は委員会の当日ではなく9月27日(水)体育倉庫の清掃

・整理整頓を行う。（コミコミスクール（9/27・9/29）に合わせて行えば参加者が増える見込み）

また、学校便りの一部をコミスクの告知やＰＲするためのコーナーとしてもらえることになった。

（今回の委員会支援9/27の原稿は締め切り8/24）4．完成したチラシを中原小学区の自治会に配布できる

ところから配布する。5．自転車講習会日程は11月28日(火)に決定した。・自転車に乗れない子どもも

一緒に道路に行くこととした。（見るだけでも勉強になる）・道路の封鎖申請は京免委員にお願いした。

・雨の場合は座学・自転車ルール・マナー検定は９月実施になる見込み。・周辺住民への告知とお願いは

11月に入ってから行う。7．昨年度に後から追加注文したコミスクバッジの支払いが今年度になった。

（今年度の予算の残りが２万円強）8．鳥小屋の修繕にかかるペンキは京免委員から無償提供される

ことになった。9/27に体育倉庫整理と鳥小屋サビ落としをする。10/14鳥小屋ペンキ塗装する。

【配付資料】

令和5年度第1回学校運営協議会会議録、別紙1委員会(5/24)クラブ(6/28)見学報告、別紙2自転車講習会、

公道講習工程図(仮)

次 回 開 催 予 定 　令和５年９月２８日（木）　１５時～

座間市立中原小学校　学校運営協議会　会議録

会　議　の　内　容


